

# COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

## Longueuil lance un appel à la générosité collective pour la 24<sup>e</sup> édition de la Grande Guignolée des médias de la Rive-Sud

**Longueuil, le 24 novembre 2025** — Pour soutenir les personnes vulnérables dans la lutte contre l'insécurité alimentaire, Longueuil invite la population à faire preuve de générosité le jeudi 4 décembre prochain, à l'occasion de la collecte de rue de la 24<sup>e</sup> édition de la Grande Guignolée des médias de la Rive-Sud. Comme chaque année, plusieurs médias locaux seront bien en vue sur l'ensemble du territoire de l'agglomération de Longueuil (les villes de Boucherville, Brossard, Longueuil, Saint-Bruno-de-Montarville et Saint-Lambert), accompagnés de bénévoles, pour récolter les dons.

« La précarité alimentaire touche aujourd’hui de nombreux foyers de notre communauté et la demande ne cesse d’augmenter. J’invite celles et ceux qui ont les moyens de donner à le faire généreusement. Tous les dons récoltés dans le cadre de cette initiative, peu importe leur valeur, sont importants et constituent, à l’approche de cette période de célébrations et toute l’année durant, une aide inestimable pour des milliers de personnes. », a souligné Catherine Fournier, mairesse de Longueuil.

La Ville de Longueuil réaffirme son engagement en offrant une contribution financière de 10 000 \$ qui s’ajoutera aux dons amassés lors de la collecte.

### Plusieurs façons de donner dès maintenant

En plus de recueillir des dons en argent lors de la collecte de rue le jeudi 4 décembre, la Grande Guignolée des médias de la Rive-Sud encourage fortement, du 24 novembre au 30 décembre, les [dons en ligne](#) et le dépôt de denrées non périssables aux différents [lieux de collecte](#). Cela inclut notamment la nourriture (conserves, aliments pour bébé, céréales, pâtes alimentaires, etc.), mais aussi les articles d’entretien ménager et les produits d’hygiène. Au terme de cette campagne, tous les dons amassés seront remis aux 21 organismes accrédités qui offrent du dépannage alimentaire sur l’ensemble du territoire de l’agglomération de Longueuil, au bénéfice des personnes les plus démunies.

Pour en savoir davantage sur la Grande Guignolée, connaître tous les types de denrées acceptées ou vous inscrire comme bénévole, visitez [www.guignoleerivesud.org](http://www.guignoleerivesud.org).

### À propos de Longueuil

*Moderne et tournée vers l’avenir, Longueuil est la ville-centre de l’agglomération de Longueuil qui regroupe plus de 456 000 personnes. Longueuil se distingue par la qualité des services essentiels qu’elle offre à sa population, par sa programmation culturelle riche et variée, de même que par son fort potentiel de développement économique. Forte de ses 368 ans d’histoire, Longueuil propose aussi un milieu de vie stimulant et accueillant propice à l’épanouissement des familles, dans lequel se côtoient de grands espaces verts, des quartiers résidentiels et urbains paisibles ainsi qu’un milieu d’affaires prospère.*

– 30 –

Source :  Direction des communications et de l’expérience citoyenne  
Ville de Longueuil  
Téléphone : 450 463-7270

[communications.medias@longueuil.quebec](mailto:communications.medias@longueuil.quebec)  
[longueuil.quebec](http://longueuil.quebec)